

Fecha: 29-01-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: "Casablanca" gana track de la Regata Chiloé en la categoría más numerosa

Pág.: 16
 Cm2: 574,5

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: 



YACO "CASABLANCA", DE EZEQUÍAS ALLENDE.

más de 60 naves participantes deben recorrer desde Achao hasta I, comuna de Castro.

ón
laestrellachiloe.cl

cerca de 500 tripulantes en la costanera de la localidad.

"Casablanca" de Ezequías Allende anotó su primer triunfo parcial en IRC Crucero, la categoría más numerosa, escoltado por "Viento Blanco" de Gonzalo van Wersch, y por "Pura Sangre" de Mathias Klotz.

En IRC Clásicos (construidos antes del año 2000), celebró por segunda vez "Typhoon" de Emilio Cousiño, seguido por "Samadhi" de Brian Mac Donald, y por "Bocanada" de Cristóbal Clavijo. Y en J/24 llegó pri-



RETRASO HUBO EN LA PARTIDA Y LA LLEGADA DURANTE EL RECORRIDO MARÍTIMO ENTRE QUEMCHI Y ACHAO, COMUNA DE QUINCHAO.

FOTOS: IANKOVIC'S VILLATORO

mero este miércoles "Charlie", de la V Zona Naval de la Armada de Chile, al mando de Sebastián Lira, por delante de "Bribón" de Javier Núñez, y de "Chucao" de Ernesto Riquelme.

"Wichita IV", de José Tomás Errázuriz, sigue invicto en J/105, superando a "Grupo de Empresas Navieras" en segundo, por "Samadhi" de Mauricio Zulueta y a "HDI Seguros" de Aurelia Zulueta. El ganador de Soto 40, en tanto, fue "Apolonia"

de Jaime Charad, aventajando a "Pisco Sour" de Bernardo Matte y a "Mitsubishi" de Horacio Pavez.

"Link Capital" de Alejandro Pérez festejó en J/70, seguido por "Santander" de Benjamín Guzmán y por el argentino "Marilyn", de Santiago Bottebohm; mientras que en Melges 32, "Australis", de José Luis Meyer fue el primero; segundo, "Red", de Rudolf Mijac, y tercero, "Emin", de Fernando Gallyas.

Con estos resultados, los punteros provisionales, por categoría, son "Pura Sangre" de Mathias Klotz (IRC Crucero), "Belén" de Carolina Ibáñez (IRC Regata), "Typhoon" de Emilio Cousiño (IRC Clásicos), "Bribón" de Javier Núñez (J/24), "Wichita IV" de José Tomás Errázuriz (J/105), "Pisco Sour" de Bernardo Matte (Soto 40) y "Link Capital" de Alejandro Pérez (J/70).

Al llegar a Achao, las tru-

pulaciones participaron en una misa en la Iglesia Santa María de Loreto, Patrimonio de la Humanidad, y luego en un encuentro de camaradería. Este jueves, a partir del mediodía, la flota tendrá que enfrentar la etapa más exigente del circuito: una travesía entre Achao y Rilán, en la comuna de Castro, de 24 millas náuticas de navegación, equivalentes a casi 45 kilómetros surcando el mar. *

Ilad ratifica que la ANFP buscará la DT después del Mundial 2026

desarrolló el lanzamiento oficial de la Liga de la Mercado Libre que tendrá su puntuable en el Estadio Nacional este viernes a las 19:00 horas con el compromiso entre U'U y Audax Italiana.

En la instancia, el presidente de la ANFP, Pablo Rojas, se refirió a la búsqueda del nuevo cuerpo técnico de la Selección Chilena, asegurando que realizarán opciones próximas, una vez

que termine el Mundial de Norteamérica 2026.

Según explicó el timonel del fútbol chileno, la decisión pasa porque, tras la cita, "se abrirá un abanico de entrenadores que conocen el fútbol chileno, tengan experiencia y sepan manejar a las nuevas figuras", afirmó.

Mientras tanto, la Roja seguirá al mando del interino Nicolás Córdova, jefe técnico de las divisiones juveniles de la Selección Nacional y estratega de la Sub

20. El campeón de la Copa Chile 2017 con Santiago Wanderers dirigirá al combinado nacional en el torneo amistoso FIFA Series 2026 de marzo, donde Chile enfrentará a Cabo Verde, Finlandia y Nueva Zelanda.

CASAS DE APUESTAS

Milad también se refirió a la proliferación de apuestas por parte de las casas de apuestas en los distintos equipos, indicando que "nosotros (la ANFP) no te-

nemos herramientas para llegar en profundidad (a investigar los orígenes de los montos invertidos), por eso la Unidad de Análisis Financiero tiene que cumplir su función. Nosotros hemos solicitado que cualquier compra de club de (propietarios de) diferentes países pase por un control financiero completo para verificar los orígenes de los dineros".

A su vez, se refirió al proyecto de ley que busca regular las sociedades anóni-



DANIEL PINO/AGENCIA UNO

MILAD DIJO QUE NO PUEDEN FISCALIZAR A CASAS DE APUESTAS.

mas deportivas, iniciativa que se tramita en el Congreso, detallando que "estamos de acuerdo con la modernización, con que no haya multipropiedad y con que los representantes no sean dueños y que todas las compras de los clubes pasen por la UAF".

Esos sí, visualizó "aspectos que no han considerado, posibles problemas en el futuro que se pueden tener en la constitución de una sociedad anónima en la ANFP, o ascensos y descensos; y la participación de propiedad de los clubes", cuestionó. *